



## Parkings sécurisés dédiés au stationnement des vélos

*(English version below)*



Nous disposons de deux parkings sécurisés dédiés au stationnement des vélos dans les bâtiments Bouygues et Eiffel  
**(avec accès par badge et uniquement réservé au personnel).**

Pour la sécurité de tous, nous vous demandons de ne pas introduire de vélos, trottinettes, ou tout autres engins de mobilité à l'intérieur des bâtiments et notamment dans les circulations communes, les bureaux, les salles ou les espaces ouverts.

Vous trouverez plus d'information sur l'accès au campus à vélo [ici](#) ainsi que les plans des parkings.

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition si besoin.

L'ensemble des équipes de la DPIET,  
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

---

## Secure car parks dedicated to parking for mobility vehicles



We have two secure bicycle parking facilities in the Bouygues and Eiffel buildings  
**(with access by badge and reserved for staff only).**

For everyone's safety, we ask that you do not bring bicycles, scooters, or any other mobility devices inside the buildings, especially in the common areas, offices, rooms, or open spaces.

You can find more information about accessing the campus by bike [here](#) as well as parking maps.

We thank you for your understanding and remain at your disposal if needed.

All DPIET teams,  
Department of heritage and property management